

## MENÉNDEZ BRAVO, José Luis

Coadjutor (1933-1962)

**Nacimiento:** Gijón (Asturias), 12 de agosto de 1933.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 24 de octubre de 1954.

**Defunción:** Zamora, 22 de marzo de 1962, a los 28 años.

He aquí a un salesiano coadjutor cabal, identificado con su vocación de religioso laico, de muchas capacidades humanas, intelectuales y pragmáticas, gran educador y modelo de vida.

Había nacido José Luis en Gijón (Asturias), el 12 de agosto de 1933 de padres profundamente cristianos, quienes facilitaron su elección vocacional y su partida para el seminario salesiano.

Después de dos años de aspirantado en Arévalo, en 1953 ingresó en el noviciado de Mohernando, donde emitió su profesión religiosa el día 24 de octubre de 1954.

Poco después fue destinado a la Universidad Laboral de Zamora, recientemente erigida como casa inspectorial de la nueva inspectoría de Santiago el Mayor.

Allí desarrolló todo su ejemplar y apostólico trabajo salesiano, durante los casi ocho años de su vida religiosa.

En el mes de enero de 1962, tuvo los primeros síntomas de la enfermedad que inesperadamente acabó con su vida. Tras una operación de apendicitis y de vesícula biliar, realizada felizmente, un shock quirúrgico inexplicable lo llevó a la muerte. Falleció en la madrugada del día 22 de marzo, a los 28 años de edad y siete de vida consagrada.

Hombre abierto a la amistad, a la generosidad y al interés por los demás, se vio correspondido con grandes muestras de afecto en los pocos días de su enfermedad y, sobre todo, con ocasión de su muerte.

Trabajó con las Compañías y el Círculo Misionero. Propagó con entusiasmo la revista *Juventud Misionera*. Se entregó con celo y cariño a su acción educativa. Era muy estimado por sus alumnos por su bondad y buen trato.

José Luis fue modelo en el amor y en el dolor.